

Neue Reckanlage

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Samstag, den 05. Dezember 2015 um 08:06 Uhr

Neues Dreifachreck für den Schulhof



Unter genauester Beobachtung unserer Kinder und mit großer Spannung und Vorfreude erwartet, wurde am 03.12.2016 mit dem Aufbau der neuen Reckanlage auf unserem Schulhof begonnen. Die Arbeiten sollten bis Ende der Woche fertig gestellt sein, so dass wir in den nächsten Tagen Einweihung feiern könnten und das Gerät dann auch - nach dem Austrocknen des Betonfundamentes - für unsere Kinder zum Spielen frei geben könnten. Möglich gemacht hat diese neue Anlage - neben einer großen finanziellen Unterstützung der Stadt - wieder einmal der Förderverein der Schule. An dieser Stelle schon einmal ganz herzlichen Dank an alle Spender im Namen der ganzen Schulgemeinschaft.